

Une innovation technologique dans le monde du cyclisme dévoilée dans le cadre des Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal 2016

Montréal, le mardi 6 septembre 2016 – Le Groupe Serdy est fier d’annoncer une alliance stratégique avec le groupe Velon, permettant de présenter les données biométriques des coureurs en temps réel durant la course sur différentes plateformes de diffusion. Cette nouvelle technologie sera accessible lors de la 7^e édition des Grands Prix Cyclistes de Québec et Montréal (GPCQM), les 9 et 11 septembre.

À titre d’organisateur et promoteur des GPCQM – les deux seules courses de l’UCI World Tour en Amérique – Groupe Serdy s’est donné le défi de rendre la télédiffusion de ses courses encore plus captivante.

Par son expertise dans le domaine de la production télévisuelle et sur les plateformes numériques, Groupe Serdy a développé une technologie de biométrie unique et innovante permettant au public de connaître en direct la vitesse, la cadence, la puissance, la fréquence cardiaque et la position des coureurs, procurant ainsi une meilleure compréhension et une analyse plus complète de la course.

Au final, 104 athlètes participeront à ce projet ambitieux : quatre coureurs de chacune des 11 équipes affiliées à Velon (et leur partenaire Movistar Team), plus 60 coureurs provenant des autres équipes de l’UCI WorldTour et Continentales Professionnelles ainsi que la totalité des coureurs de l’équipe nationale du Canada.

Grâce à leur collaboration, les téléspectateurs, les internautes et les spectateurs massés tout au long des deux parcours, pourront suivre les données biométriques, en alternance, des meilleurs coureurs cyclistes de la planète sur leur téléviseur, leur téléphone intelligent, leur tablette ou encore sur leur ordinateur.

La diffusion des courses avec les données biométriques pourra être suivie au Canada en direct sur le réseau TVA Sports pour le marché francophone et sur le site web www.gpcqm.ca pour le marché anglophone canadien. Les spectateurs qui seront sur place lors des deux Grands Prix Cyclistes, pourront également se rendre sur www.gpcqm.ca afin de voir ces biométries. La télédiffusion mondiale des GPCQM sera assurée par Eurosport et un complément d’informations pertinentes sera disponible sur le site web www.velon.cc et sur l’application de Velon disponible sur Apple et Android.

« Nous sommes enchantés de cette association avec Velon et de l’optimisme des cyclistes pour ce projet. Je dois ajouter que sans le travail fait en collaboration avec quelques équipes lors de l’édition 2015, rien n’aurait été possible aujourd’hui, » mentionne M. Sébastien Arsenault, président et chef de la direction du Groupe Serdy.

« Cette innovation pousse l’expérience télévisuelle à un tout autre niveau ! Nos courses étant déjà diffusées dans plus de 130 pays, ce sont les amateurs de vélo du monde entier qui pourront maintenant en bénéficier. C’est très excitant ! » ajoute M. Arsenault.

Jamais les amateurs de cyclisme n’auront eu accès à autant de données tant d’un point de vue qualitatif que quantitatif.

« Groupe Serdy a créé une plateforme technologique ici même à Montréal qui peut être exploitée dans de nombreux secteurs où la biométrie joue un rôle important, » conclut M. Arsenault.



Velon™

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Stimulé par les efforts de Montréal et de Québec, présentes parmi les villes les plus intelligentes au monde d'un point de vue numérique, il était naturel que le Groupe Serdy s'investisse dans une innovation technologique qui répond aux attentes et aux exigences de tous.

« Nous sommes ravis de collaborer avec le Groupe Serdy afin de rendre les GPCQM encore plus attrayants pour les fans, mentionne M. Graham Bartlett, président-directeur général, Velon. Notre expérience nous confirme qu'ils apprécieront pouvoir suivre les données biométriques des coureurs en temps réel en plus de la diffusion télévisuelle. Sans oublier que les équipes sont enchantées de pouvoir utiliser cette technologie afin de bonifier l'expérience du téléspectateur lors des courses. »

À PROPOS DU GROUPE SERDY

Groupe Serdy est une entreprise québécoise indépendante qui occupe une place de choix dans le secteur médiatique au Québec. Elle regroupe les chaînes de télévision Zeste et Évasion, les magazines Espaces, Évasion et Zeste, la maison de productions Serdy Vidéo ainsi qu'une filiale qui assure l'organisation d'événements sportifs internationaux tels que les Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal. Nos équipes multidisciplinaires hautement qualifiées offrent en synergie, des services intégrés de stratégies commerciales, conception, production, postproduction, et de diffusion dans le domaine de la télévision, du Web, du magazine, de l'événementiel et de l'édition.

À PROPOS DE VELON

Velon a été créé en 2014 par 11 équipes professionnelles pour assurer le développement continu de ses membres et du sport cycliste. L'organisation mise sur les partenariats et la bonification de l'expérience des fans.

Velon est entièrement détenu et régi équitablement par les 11 équipes actionnaires.

Basée au Royaume-Uni, l'organisation a été fondée par BMC Racing Team, Etixx - Quick-Step, Lampre-Merida, Lotto-Soudal, Orica BikeExchange, Cannondale Drapac Pro Cycling Team, Team Giant-Alpecin, Team LottoNL - Jumbo Pro Cycling Team, Team Sky, Tinkoff, Trek-Segafredo.

Visitez velon.cc pour davantage d'informations.

– 30 –

SOURCE : Groupe Serdy

CONTACT

Guy Voisin

Cell. 514 944-9040